

CONEXIÓN PADRES/TUTORES

OCTAVO GRADO: UNIDAD TDC 1

TEMA: VOCACIÓN Y DON

PARA SEMBRAR LA SEMILLA



Queridos Padres,

En esta unidad de Teología del cuerpo (TDC), su hijo profundizará en el tema **Vocación y Don**. Desde toda la eternidad, Dios tiene una visión para nuestras vidas y prepara un camino para nosotros, invitándonos a crecer en Su plan. El Papa San Juan Pablo II llamó al plan que Dios tiene para nuestras vidas nuestra «vocación», que proviene de la palabra latina «vocare», que significa «llamar». El llamado a la santidad, que significa la plenitud, perfección de quienes somos a través de nuestro amor a Dios y al prójimo, es la primera y fundamental vocación de la persona humana. Debido al pecado original y nuestra tendencia a elegir cosas malas, a menudo es difícil ver y elegir lo mejor. Dios, nuestro creador, nos ve, nos conoce y nos ama mejor de lo que nosotros mismos lo hacemos.

En esta unidad, su hijo leerá la historia de Jesús llamando a sus Apóstoles a seguirlo (Marcos 1:16-20 y 3:13-19). Dios nos da a cada uno de nosotros una misión especial que es única, irrepetible e irremplazable, y nos llama a vivir esa misión en nuestro estado de vida. El Papa San Juan Pablo II escribe que los dos estados de vida a los que Dios nos llama son: el sacramento del matrimonio o la virginidad/celibato por el bien del reino de los cielos. Ambos estados de vida involucran votos sagrados que nos formarán para el resto de nuestras vidas en personas santas.

A medida que avancen las lecciones, la clase participará en una actividad que fomente la conciencia de los dones/talentos/deseos del corazón, que son «pistas» que Dios nos da en nuestro camino de vida. El Papa San Juan Pablo II entendía la vocación como lo que Dios quiere para mí y los deseos de mi corazón trabajando misteriosamente juntos, no como una elección entre lo que quiero o lo que Dios quiere, sino ambos guiándome para descubrir mi camino en la vida.

PARA QUE GERMINE LA SEMILLA



PREGUNTAS PARA DISCUSIÓN EN FAMILIA:

¿Qué talentos y dones especiales tienes? ¿Qué pasatiempos/intereses te traen gran alegría? ¿Por qué? **(Nota para los padres: Es importante estar conscientes de los deseos de nuestro corazón y llevar estos deseos a Dios, conversando con Él en la oración).*





ACTIVIDAD EN FAMILIA:

Cosas Favoritas — Cada miembro de la familia sugiere una actividad para una «Noche de Diversión Familiar» (o noches) que refleje su personalidad/talentos/intereses, pero que sea razonable para que todos participen.

ORACIÓN EN FAMILIA:

Oración de Discernimiento (Hermanas de Notre Dame) — Camina conmigo, buen y amoroso Dios, mientras viajo por la vida. Que pueda tomar Tu mano y ser guiado por Tu Santo Espíritu. Lléname, inspírame, libérame para responder generosamente a Tu llamado. Porque creo que deseas mi mayor alegría, y solo en Tu compañía mi alma se satisfará, y mi vida encontrará su significado y propósito.

Amén.

¡San Isaac Jogues, ruega por nosotros!

¿Quieres aprender más? Visita RuahWoodsInstitute.org/parents para ver una presentación para padres sobre TDC.

